



EXPTE. D-

2678

/11-12



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Manifiestar su absoluto rechazo y repudio a los reiterados ataques sufridos por la comunidad judía en nuestro país en el Cementerio Judío de La Matanza y en las cercanías de un Templo de la Comunidad Israelita Ortodoxa en Flores, C.A.B.A., esperando su pronto esclarecimiento y castigo al o a los responsables del mismo.


Alicia SANCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

El pasado 24 de setiembre, en oportunidad de llevarse adelante las preparatorias del ROHS HASHANÁ 5772, Año Nuevo Judío que se conmemora cada 28 y 29 de Setiembre, un religioso y otros ciudadanos judíos fueron agredidos en las cercanías de un Templo de la Comunidad Israelita Ortodoxa en Flores, C.A.B.A., por un joven de unos 25 años que aparentemente habría actuado solo en el hecho.

Así lo difundieron distintos medios de comunicación, sin que ninguno de ellos deslindara responsabilidad sobre un posible ataque ideado por la persecución religiosa que esa comunidad viene sufriendo en el mundo entero por parte de organizaciones pro nazi.

La reacción de algunos dirigentes no se hizo esperar, y el repudio comenzó en autoridades de la D.A.I.A. y la A.M.I.A., siguiendo por el Senador Nacional Daniel FILMUS a través de un Proyecto de Declaración presentado en la Legislatura Nacional.

No son nuevos este tipo de ataques a la comunidad judía de nuestro país, como tampoco lo son el mundo entero, y esto lo demuestran contantes y periódicos saqueos a sus cementerios y otras agresiones personales sufridas por muchos de sus miembros, lo que claramente dice que aún existe un sector minúsculo de la sociedad que no acepta las normas de convivencia ciudadana, no respeta credo ni bandera, y continúa con su enfermizo accionar delictivo, el que amerita pronto esclarecimiento y castigo a sus responsables.

Quien suscribe no puede negar sus profundas diferencias con el accionar del Gobierno de Israel en el mundo entero, más aún habiendo visitado Oriente y haber comprobado la pacífica convivencia de judíos y musulmanes en tierras compartidas, como así también habiendo podido comprobar el flagelo de la guerra que contantemente busca destruir esa paz. Pero ello no me libera de responsabilidades a la hora de combatir la discriminación en todas sus expresiones, y menos cuando esa discriminación es producto de mentes enfermizas delictivas que tanto daño le han hecho, y le continúan haciendo a la humanidad toda no aceptando que sólo la paz devengará en su futuro más venturoso.

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo velar por su seguridad y mejor calidad de vida sin distinción ni discriminación alguna, solicito el acompañamiento de la presente iniciativa.

Alicia SANCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria